
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2019年 ４月 第一例会 891回

４月９日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

第891回 通常例会

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

9人

人

9人

金額

金額

金額

金額

50,000円

円

円

50,000円

会員数

出席数

出席率

44人

37人

84％

日 時：

場 所：

例会名：

４月23日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

教養例会

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びに

ライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 会長挨拶

６ 講演「市政について」

名誉会員 岐阜市長

＜ 食 事 ＞

７ 幹事報告

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場

10 出席報告 出席大会委員

11 会計報告

12  閉会ゴング

L.篠田

L.広瀬（恵）

L.山田

L.広瀬（恵）

L.広瀬（恵）

L.柴橋正直

L.河野

L.後藤（さ）

L.広瀬（哲）

L.伊藤（正）

L.広瀬（恵）

1. 4月11日（木）京都嵐山ライオンズクラブCN37

周年記念例会が京都からすまホテルに於いて

開催され、会長L.広瀬（恵）、幹事L.河野の2名が

出席致します。

2. ４月16日（火）第４回キャビネット会議が岐阜グラ

ンドホテルにおいて開催され、地区GLT委員長

L.水田、地区アラート・MC・地区誌副委員長L.

志智の２名が出席致します。

3. ４月17日（水）次期ZC委員長会議が四日市都

ホテルにおいて開催され、次期地区IT委員・ライ

オンズ情報副委員長L.水田が出席致します。

4. ４月18日（木）334複合地区、次期キャビネット役

員・ZC研修会が名古屋キャッスルプラザに於い

て開催され、L.水田が出席致します。

第891回 幹事報告

誕生祝
９日 L.乙部幸夫 11日 L.浅野宜教

11日 L.山田敏夫 14日 L.小野木慶明

23日 L.周戸 満 23日 L.水井 寛

28日 L.長谷部貞子 29日 L.棚橋 弘

３３４複合地区スローガン

「Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」

前向き思考で真の奉仕と大きな感動

３３４－Ｂ地区スローガン

「友愛と奉仕で築け 人々の幸せ」

～ 原点回帰 ～

岐阜西ライオンズクラブスローガン

おもいやり、あたたかい心で奉仕の輪



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶

講演 「市政について」

会 長 L.広瀬 恵子

名誉会員 岐阜市長 L.柴橋 正直

誕生祝

本日は柴橋岐阜市長をお招きしました。7日に統一地

方選挙前半が終了し、後半市議会選が始まるあわただし

い中、ご出席ありがとうございます。

4月1日に新元号が「令和」と発表がありました。5月1日

午前1時より新年号が施行されます。ゴールデンウィーク

も10連休となり、どんなスタートになるのか想像できかねま

す。皆様はどんな連休をすごされますか？ご計画や予定

などまたお聞かせ願えればと思います。

私は市政を担当して、これで２年目ということになります。今日は

皆様に情報提供という形で市政についてお話しをさせていただき

ます。

愛知県を中心に３大都市圏に岐阜から若い人が転出していると

いう現状があります。男性は就職、女性の場合は就職と結婚が理

由となり、主に愛知県、名古屋市、一宮市、稲沢市に転出していま

す。昨年度から、岐阜にＵターンしてくる新卒学生に助成制度を設

けたり、移住・転住ともに、故郷に帰って空き家を改修する補助金

など、あの手この手でどう転出超過を解消するかに取り組んでいま

す。この２０代、３０代の転出ですが、４０代になると逆転いたしまし

て、４０代以降は転入超過というのが岐阜市の特徴であります。

岐阜にある大手企業の転勤族の方は、また一定の期間をすぎるとどこかに移動されますが、岐阜に何かしらのゆかり

のある方が定着する場合もあります。４０代以降でありますとある程度の経済力もありますので、戸建ての住宅をお買

い求めいただき、定着していただいています。こういうことを意識して２０１９年度、２０２０年度のテーマとしていきたい。

国も副業、兼業を奨励しています。経団連の関連企業も２割は認めています。岐阜市も岐阜出身の方で３大都市圏

に流出し在住している方に、副業・兼業という形で貢献していただけるよう人材バンクを立上げ、同窓会、県人会にお

声掛けをはじめたばかりであります。そのような方は岐阜に思いのある方なので、将来岐阜に帰って来て下さる可能

性が高いという期待をしております。単に少子化で人が減っていくから困った、だけではなく、人材の確保をどう仕掛

けていくかという新しい取り組みを考えています。柳津のカラフルタウンには愛知県民もたくさん買い物にきます。そこ

で岐阜市はカラフルタウンと提携致しまして、例えば、いちご「濃姫」「章姫」の食べ比べなどを行い、移住・定住を促

す為、岐阜市の「いいもの」を積極的に発信しています。岐阜には行ったことがないが知っている、岐阜をググってみ

た、など関係人口を増やしていくことが、岐阜に来てくれる可能性をぐっと広げていくのではないかと考えます。

また、ワンオペ育児を防ぐという取り組みにも力を入れています。ワンオペ育児ですとどうしても２人目が産まれない

という傾向にあります。岐阜市は1.54という出生率であります。企業みなさんのご協力が不可欠でもあります。今後も、

一つ一つの取り組みの成果、効果を検証して進めてまいります。

岐阜市政に関わり１年が経ち、様々な課題が分かってきました。民間企業の皆様、岐阜の活力としてこれからもお力

添えを願います。

９日 L.乙部幸夫 11日 L.浅野宜教

11日 L.山田敏夫 14日 L.小野木慶明

23日 L.周戸 満 23日 L.水井 寛

28日 L.長谷部貞子 29日 L.棚橋 弘

おめでとうございます。


